
今年度、４つの委員会で３年ぶりに「市民と議会との対話集会」を実施することが出来ました。
各委員会で、様々なご意見をいただき、有意義な対話集会を開催することが出来ました。

※詳細はHPに掲載
　しております。

南立石公園のしだれ梅

べっぷ
市議会だより
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Ｐ２　　　 主な議案の概要
Ｐ３　　　 議決結果
Ｐ４　　　 議案質疑・常任委員会審査
Ｐ5～1１　一般質問（18名が市政を問う）
Ｐ12　　　編集後記　ほか
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編
集
後
記

　
日
頃
よ
り
市
議
会
の
活
動
に
対
し
ま

し
て
ご
理
解
と
ご
協
力
、ま
た
様
々
な

ご
意
見
を
賜
り
、誠
に
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。

　
日
常
生
活
の
中
で
、生
活
に
不
安
感

を
感
じ
て
お
ら
れ
る
方
も
い
ら
っ
し
ゃ

る
の
で
は
な
い
か
と
思
い
ま
す
。
こ
れ

ら
の
一
つ
一
つ
の
ご
意
見
に
丁
寧
に
耳

を
傾
け
て
ま
い
り
ま
す
。

　
昨
年
の
秋
に
、私
た
ち
広
報
広
聴
委

員
会
と
各
常
任
委
員
会
に
お
い
て
、市

民
と
議
会
と
の
対
話
集
会
を
実
施
い
た

し
ま
し
た
。
お
互
い
に
顔
と
顔
を
合
わ

せ
率
直
な
ご
意
見
を
い
た
だ
き
、誠
に

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
い
た
だ

い
た
ご
意
見
は
、議
会
で
取
り
上
げ
、市

民
の
方
へ
形
と
し
て
お
応
え
し
て
い
き

た
い
と
思
っ
て
い
る
次
第
で
す
。

　
こ
れ
か
ら
も
市
民
の
方
へ
身
近
な
議

会
、寄
り
添
う
議
会
と
し
て
市
民
生
活

向
上
の
た
め
に
全
力
を
尽
く
し
て
ま
い

る
所
存
で
す
。

　
ま
だ
ま
だ
寒
い
日
々
が
続
き
ま
す
が

体
調
管
理
に
は
十
分
に
お
気
を
つ
け
く

だ
さ
い
。
今
後
と
も
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く

お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　
別
府
市
議
会
で
は
、市
民
の
皆
さ

ま
に
議
会
を
よ
り
身
近
に
感
じ
て
い

た
だ
け
る
よ
う
、ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ

と
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
、ス
マ
ー
ト
フ
ォ

ン
、タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
に
よ
る
本
会

議
の
生
中
継
と
録
画
中
継
に
よ
る
本

会
議
の
放
送
を
行
っ
て
い
ま
す
。

本
会
議
開
催
日（
午
前
10
時
か
ら
）

議
案
の
提
案
理
由
説
明
、議
案
質
疑
、

一
般
質
問
な
ど

●
ケ
ー
ブ
ル
テ
レ
ビ
で
の
中
継

　
Ｃ
Ｔ
Ｂ
メ
デ
ィ
ア
と
ん
ぼ
チ
ャ
ン
ネ
ル

　
で
生
中
継
し
ま
す
。

●
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
の
中
継

　
別
府
市
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

h
ttp
s://w

w
w
.c
ity.b

e
p
p
u
.o
i

ta
.jp
/g
ikai/

に
ア
ク
セ
ス
し
て
お
入
り
く
だ
さ
い
。

（
ま
た
、全
日
程
終
了
後
、概
ね
１
週

間
後
か
ら
約
２
年
間
録
画
中
継
を
放

映
し
て
い
ま
す
。）

※

議
会
中
継
は
公
式

記
録
で
は
あ
り
ま
せ

ん
。
公
式
記
録
は
本

会
議
後
に
調
製
す
る

会
議
録
と
な
り
ま
す
。

別
府
市
議
会
広
報
広
聴
委
員
会

副
委
員
長
　
穴
井
　
宏
二
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子どもが自立した個人として、ひとしく健やかに
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